

Agora vous invite à débattre.....de bioéthique !

le jeudi 5 avril entre 18h et 20h à la mairie de Saint Julien Chapeuil.

Les “**états généraux de la bioéthique**” viennent d’être lancés par le gouvernement qui l’a confié au comité consultatif national d’éthique.

Les citoyens, associations, institutions sont invités à faire part de leurs points de vue ou propositions en vue de nouvelles lois.

La construction des règles du vivre ensemble est une des facettes de la culture et Agora aimerait favoriser les rencontres-débat locaux sur ces thèmes.

Les sujets sont très divers; cela va de **la prise en charge de la fin de vie à la procréation** en passant par les **dons d’organe**, les **cellules souches**..... 9 sujets sont proposés et d’autres se rajoutent du fait de propositions et pétitions, notamment le **droit au suicide assisté**.

Agora vous invite à une réunion de **présentation du déroulement de cette concertation**.

**Celles ou ceux qui sont intéressés par ces sujets pourront se rencontrer et former des groupes de discussion**. Ils pourront, s’ils le souhaitent, contribuer à la concertation.

Venez nombreux!